

Kassel, 20.09.2006

**Beschlussempfehlung  
an die Stadtverordnetenversammlung**

**Besucherzentrum am Herkules**

Anfrage der Fraktion Grüne  
- 101.16.222 -

**Anfrage**

Wir fragen den Magistrat:

Wie ist der aktuelle Stand der Planungen des Besucherzentrums am Herkules?

**Begründung:**

Die Grüne Fraktion hat begrüßt, dass es einen Wettbewerb gegeben hat und eine qualifizierende Nachprüfung erfolgen soll. Die Staatlichen Museen in Kassel prüfen derzeit Anpassungen des geplanten Besucherzentrums. Gartendenkmalschutzbelange werden aber nicht berücksichtigt: das Besucherzentrum ragt in die Sichtachsen des barocken Ensembles, die freie Sicht vom Fuße des Oktogons nach Nordwesten wird ignoriert.

Unverständlich ist, dass die Besucher und Besucherinnen zukünftig zuerst vom Parkplatz abwärts gehen sollen, um dann über eine Rolltreppe im 2-stöckigen Besucherzentrum wieder nach oben geführt zu werden.

Wurde bei diesem Verfahren das Votum von ICOMOS/IFLA erfragt/protokolliert und kann dieses Votum hier zitiert werden.

**Die Anfrage ist von Bürgermeister Junge beantwortet.**